

© MITTELBAYERISCHE
 Bayerwald-Echo, Schwerpunkt Ost | Landkreis | 14.01.2017
 Seite 24



Vogel Wuid spendet Geschenke an Krebskinder

CHAM. Die zwei Männer von Vogel Wuid, Florian Mühlbauer und Ludwig Begerl, haben sich dazu entschieden, dem Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern, kurz

VKKK, eine Spende zu überlassen. Dazu sammelten Mühlbauer und Begerl von verschiedenen Firmen Geldspenden und Sachgeschenke. Insgesamt kamen 1500 Euro, mehrere Elektrogeräte und Spielzeuge

den 20 Krebskindern zugute. Als Highlight spendete der FC Ingolstadt zwei Karten für die Fan-Couch am Spielfeldrand. „Wir werden uns nächstes Jahr wieder mit der VKKK zusammentun“, sagt Mühlbauer.

Zwölf-Stunden-Skitour am Hohenbogen